

Camat Girsang Sipangan Bolon Pimpin Upacara Peringatan Hari Kemerdekaan ke-79

Karmel - SUMUT.PUBLIKSUMUT.COM

Aug 17, 2024 - 12:03



SIMALUNGUN-Peringati detik-detik Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 Tahun, Pemerintah Kecamatan Girsang Sipangan Bolon menggelar upacara pengibaran bendera "Sang Merah Putih" di Open Stage Parapat, Sabtu 17 Agustus 2024

Upacara peringatan HUT Republik Indonesia Ke-79 dipimpin langsung oleh Camat Girsang Sipangan Bolon, Oslando Parhusip yang bertindak sebagai

inspektur upacara, sedangkan komandan upacara dipercayakan kepada AIPTU Teddy Purba dan Perwira upacara IPTU Budiarto Silalahi

Sebelumnya, upacara diawali dengan peringatan detik-detik dengan pembacaan teks proklamasi oleh Ketua Komisi IV DPRD Simalungun Maraden Sinaga, serta penyerahan bendera merah putih kepada pasukan Pasukan Pengibar bendera (paskibra) oleh Camat Girsang Sipangan Bolon Oslando Harady Parhusip dilanjutkan pengibaran sang merah putih.

Camat Girsang Sipangan Bolon Oslando Parhusip usai memimpin upacara hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 Tahun menyampaikan, bahwa semangat perjuangan para pemimpin terdahulu perlu dilanjutkan oleh para penerus generasi muda bangsa Indonesia.

"Kita sebagai penerus bangsa Indonesia saat ini jangan menyia-nyiakan perjuangan para pahlawan pendahulu kita dan dalam merayakan kemerdekaan Indonesia. Mari sama-sama mengamalkan nilai-nilai integritas, etos kerja, dan gotong-royong dalam bekerja,"tegas Oslando Parhusip

Ia juga mengatakan hari ini adalah hari yang paling bersejarah bagi bangsa dan rakyat Indonesia karena 79 tahun yang lalu tepatnya tanggal 17 Agustus 1945 kita merdeka. Kita yang hidup di zaman saat ini bukan pejuang namun penikmat dari perjuangan para pahlawan, maka dari itu sebagai generasi penerus kiranya kita mengisi kemerdekaan ini dengan profesi kita masing-masing.

Peringatan Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 Tahun ini bukan sekedar seremonial melainkan sebagai wujud menghargai sejarah dan proses perjuangan para pahlawan.

"Negara ini merupakan karunia yang diberikan oleh Tuhan kepada rakyat. Perjuangan nyawa, darah, pikiran dari para pahlawan terdahulu kita. Tentunya kita sebagai anak dan cucu dari pendahulu kita harus merefleksikan diri dalam mengisi kemerdekaan,"ungkap beliau.

Beliau juga menuturkan kemeriahan HUT RI Ke-79 dirayakan dan disambut oleh seluruh masyarakat pelosok nusantara. "Peringatan kemerdekaan ini merupakan kesadaran dari bangsa ini. Untuk itu, mari sama-sama mengisi kemerdekaan ini dengan penuh persatuan dan gotong royong,"kata Camat Girsang Sipangan Bolon Oslando Parhusip

Turut menghadiri detik-detik Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke-79 Tahun tingkat Kecamatan Girsang Sipangan Bolon diantaranya, Anggota DPRD Terpilih Eva Sinaga, Kapolsek ParapatIptu Rino Heriyanto STr.K, S.I.K, Danramil II Parapat Kapten (Inf) Ricard Pasaribu, Ketua Panitia HUT-RI dr. Henry Jimmy Gultom dan jajarannya, Kanit Pol Airud Markas Danau Toba IPTU E Sihombing dan seluruh manajemen perhotelan se Kecamatan Girsang Sipangan Bolon

Selain itu, juga tampak hadir, Lurah Parapat Juniarli Sinaga, Lurah Tigaraja Agustina Siagian, Pangulu Nagori Sibaganding Martno Wandu Bakkara, Pjs Pangulu Sipangan Bolon Induk Rudiantoni Sinaga dan para kepala sekolah. (Karmel)